

2017年(平成29年)2月27日(月曜日)

データ・テック「第24回お客様交流会」



全国から約160人が参加した

データ・テックの
田野社長サカイ引越しセンターの
山野常務越野運輸の
越野社長

SR導入で事故削減

サカイ引越しセンター、越野運輸が講演

ドライブレコーダーの「セーフティーライン」開発販売のデータ・テック(本社・東京、田野通運社長)は14日、東京・大田区産業交流センターで「第24回SRお客様交流会」を開いた。サカイ引越しセンター、越野運輸が、SR導入の成果を発表した。

田野社長は開会あいさつで、「開発などを説明」「TMS業務取締役の山野幹氏は、これまで、SR「データ」との交流会の意義や、データ・テックと三要素としての連携、TMS・システムとの連携、IoT関連との連携、などについて詳しく」とした。

サカイ引越しセンター(本社・大阪府堺市)常務の山野常務は、「より安心・環境を守るため取り組んでいく」とした。

越野社長は、「2005年から、より多くの品質こそが当社の目標です」と語った。

に搭載している。山野氏は、「急成長を続ける同社がSRを導入した背景を述べ、「事故削減の効果などを述べ、「引越売上高で3年連続ナンバーワン」と述べたが、SRを奈良社長は、「実績で始まりでなく生産性向上にあります」と活用したことによると、

同社は創業が1930年(昭和5年)で、社長の越野泰弘氏が講演した。

同年、「実績で始まりでなく生産性向上にあります」と活用したことによると、

同社は創業が1930年(昭和5年)で、社長の越野泰弘氏が講演した。

越野泰弘氏は、「安全・安心・信頼を築く」ため、SRが不可欠とした

市は「安全・安心・信頼を築く」ため、SRが不可欠とした

を発揮している。

今春「Credio(クレディオ)」

を発行し、

方針の元版版を発行し、

「100年永続する企業

になっていく。

また、SR導入の3ヵ月後から運用を開始し、後

年から運用を開始し、後

年から運用を開始し、後